

Revue de presse hebdomadaire

SEMAINE DU 9 AU 15 NOVEMBRE 2024

Avis publics

Avis public - Rapport annuel 2023-2024

11 novembre 2024 à 00h01



Cet espace est fourni à Centre de services scolaire des Sommets par les Coopératives de l'Information pour publication d'avis publics. CN2i reçoit une rémunération en échange.

Centre de services scolaire des Sommets

Rapport annuel 2023-2024

Conformément à l'article 220.1 de la Loi sur l'instruction publique (R.L.R.Q. chap. I-13.3), le Centre de services scolaire des Sommets (CSSDS) invite la population à la présentation de son rapport annuel 2023-2024.

Celle-ci se fera lors de la séance ordinaire du conseil d'administration du mardi 26 novembre 2024 à 18 h 30 au centre administratif du CSSDS, situé au 449, rue Percy à Magog.

Donné à Magog (Québec) ce 11 novembre 2024

Lyne Beauchamp, avocate

Secrétaire générale

Avis publics

Avis public - États financiers 2023-2024

11 novembre 2024 à 00h01



Cet espace est fourni à Centre de services scolaire des Sommets par les Coopératives de l'Information pour publication d'avis publics. CN2i reçoit une rémunération en échange.

Centre de services scolaire des Sommets

États financiers 2023-2024

Conformément à l'article 286 de la Loi sur l'instruction publique (L.R.Q. chap. I-13.3), avis est donné que la directrice générale du Centre de services scolaire des Sommets présentera au conseil d'administration pour examen, les états financiers et le rapport de l'auditeur externe, pour l'année scolaire 2023-2024, à une séance ordinaire du conseil d'administration qui aura lieu au Centre administratif situé au 449, rue Percy, Magog (Québec) J1X 1B5, le mardi 26 novembre 2024 à 18 h 30.

Donné à Magog (Québec) ce 11 novembre 2024.

Lyne Beauchamp, avocate

Secrétaire générale

Réussite scolaire: «on a tous un rôle à jouer»



Josiane Bergeron et Lisa Rodrigue sont respectivement directrice et coprésidente de l'instance régionale Réussir. Mme Rodrigue est également directrice générale du Centre de services scolaire des Sommets. (Photo Le Reflet du Lac - Dany Jacques)

PAR DANY JACQUES

11 novembre 2024, 16 h



ÉDUCATION. Le groupe Réussir a profité de son événement intitulé «**Jasons Éducation**», qui a rassemblé quelque 200 personnes à l'Estimont lundi (11 novembre), pour dévoiler les cinq priorités d'actions régionales pour stimuler la persévérance et la réussite scolaire.

La valorisation de la diplomation figure en tête de liste. Le milieu de l'éducation mettra sur l'importance d'obtenir une formation complète pour dénicher un emploi. Suivront des projets consacrés à la lecture et d'un choix de projets d'études ou de carrière.

La conciliation études-travail, tout en insistant sur le fait que la priorité d'un jeune demeure l'école, ainsi que le soutien des parents complètent la liste des pistes à favoriser.

À ces actions ciblées, s'ajoute une préoccupation sur la santé mentale et le bien-être. Une attention sera accordée à des groupes comme les immigrants, les anglophones, les jeunes en situation précaire et ceux avec des besoins particuliers.

Selon la directrice chez Réussir, Josiane Bergeron, des gestes concrets émergeront de ces actions. Elle cite l'exemple d'une campagne régionale moussant l'importance de décrocher un diplôme. Des organismes, comme les Carrefours Jeunesse Emplois, seront mis à contribution. «Tous nos partenaires porteront nos priorités, car on a tous un rôle majeur à jouer», résume-t-elle.

«Le dévoilement de nos cinq priorités est une étape cruciale qui témoigne de notre engagement collectif, ajoute Mme Bergeron. En unissant nos efforts, nous pouvons avoir un impact significatif sur la réussite éducative et l'adéquation formation-emploi.»

Mme Bergeron souligne que les efforts du passé ont déjà porté fruit, comme le prouvent l'amélioration du taux de diplomation et la réduction du décrochage en Estrie. «On observe un net progrès depuis plusieurs années,

mais la pandémie et la pénurie d'emploi ont fait stagner et légèrement abaisser cette courbe, explique-t-elle. Voilà pourquoi il faut poursuivre notre mobilisation régionale.»

819 843-3500

53, rue Centre (bureau 300)
Magog, QC J1X 5B6



Sport local

Les Élités juvéniles blanchis en finale des Cantons-de-l'Est

Par Jonathan Gagnon, La Voix de l'Est

11 novembre 2024 à 12h53





De nombreux cafouillages offensifs ont fait très mal aux Élités samedi après-midi. (Maxime Beaudry)

L'attaque des Élités juvéniles du Collège Mont-Sacré-Cœur est tombée en panne à un bien mauvais moment. Les locaux ont été blanchis 10-0 par les Carnicas de l'école secondaire de la Ruche en finale de la Ligue des Cantons-de-l'Est, samedi après-midi.



Les Carnicas réussissent un doublé en séries



Les Carnicas juvéniles ont complété un parcours impeccable en séries en remportant la grande finale 10-0 contre le Mont Sacré-Cœur, samedi dernier à Granby. (Photo gracieuseté - RSEQ Cantons-de-l'Est)

PAR PATRICK TRUDEAU

12 novembre 2024, 6 h



FOOTBALL SCOLAIRE. Possiblement pour la première fois de leur histoire, les équipes des Carnicas terminent la saison de football scolaire avec deux bannières des séries éliminatoires à leur actif.

Après avoir causé une certaine surprise en demi-finale en déclassant les champions du calendrier régulier (école Du Phare), les représentants de La Ruche ont poursuivi le travail en remportant la grande finale de la catégorie juvénile D3 des Cantons-de-l'Est au compte de 10-0, samedi dernier à Granby, face aux Élités du Collège Mont Sacré-Cœur.

Les Élités, qui avaient été la seule équipe à marquer plus de 200 points en saison régulière (fiche de 6-1), ont été complètement muselés par la défensive magogoise, qui réussissait ainsi un deuxième jeu blanc en trois rencontres éliminatoires.

Les Carnicas pourront aussi se vanter d'avoir obtenu leur bannière des séries en défaisant coup sur coup les deux meilleures formations de la Ligue des Cantons-de-l'Est.

Dans la catégorie benjamin D3, les jeunes Carnicas ont complété leur double couronne en remportant la finale des éliminatoires au compte de 35-0, dimanche à Magog, face à l'école Saint-François. En saison régulière, les Magogois avaient également décroché le titre avec une fiche parfaite de 4-0.

Les Carnicas benjamins D3 ont confirmé leur double couronne dimanche dernier, au terrain synthétique de La Ruche. (Photo Le Reflet du Lac – Patrick Trudeau)

En cadet D3, les choses ont moins bien tourné pour les Carnicas qui ont subi une défaite de 50-8 en finale contre la Polyvalente Montignac, vendredi dernier à Lac-Mégantic. Montignac mérite aussi la double couronne de sa catégorie avec un dossier de 6-0 en saison régulière.

Enfin, en benjamin D4, l'équipe de La Ruche a vu son parcours s'arrêter en demi-finale à la suite d'une défaite de 29-16 contre l'école internationale Du Phare.

819 843-3500

53, rue Centre (bureau 300)
Magog, QC J1X 5B6

438 315-0960



Sur la photo, en arrière de gauche à droite : André Bachand, député de Richmond, Maxime Ferland, directeur des ressources matérielles au Centre de services scolaire des Sommets, Marc Poirier, directeur de l'école primaire Saint-Gabriel, Isabelle Charest, ministre responsable du Sport, du Loisir et du Plein air et députée de Brome-Missisquoi, Sylvie Bureau, mairesse de Windsor, Rolland Camiré, maire de la municipalité de Val-Joli, Lisa Rodrigue, directrice générale du Centre de services scolaire des Sommets. En avant : la brigade des jeunes leaders de l'école primaire Saint-Gabriel.

C'est vendredi dernier, le 25 octobre 2024, qu'avait lieu l'annonce du financement pour la réalisation du projet de gymnase double à l'école primaire Saint-Gabriel, située à Windsor.

Près de 7,5 M\$ seront octroyés pour ce projet. L'aide financière provient notamment du Programme d'aide financière aux infrastructures récréatives, sportives et de plein air (PAFIRSPA), ainsi que de l'enveloppe « Ajout d'espace et maintien d'actifs » du ministère de l'Éducation. Les débuts des travaux sont à venir.

À l'occasion de cette annonce, Mme Isabelle Charest, ministre responsable du Sport, du Loisir et du Plein air et députée de Brome-Missisquoi, M. André Bachand, député de Richmond, Mme Sylvie Bureau, mairesse de la ville de Windsor, M. Rolland Camiré, maire de la municipalité de Val-Joli, Mme Lisa Rodrigue, directrice générale du CSSDS, M. Maxime Ferland, directeur des ressources matérielles au CSSDS et M. Marc Poirier, directeur de l'école primaire Saint-Gabriel, étaient présent(e)s. Ils et elles ont été accueilli(e)s par la brigade des jeunes leaders, composée d'élèves de 6e année.

Les élèves pourront ainsi profiter d'un environnement propice à la pratique d'activités physiques, un élément essentiel à leur bien-être, à leur épanouissement et à leur réussite éducative.

Pour plus d'information



Centre de services scolaire des Sommets

449, rue Percy

Magog Québec

Canada J1X 1B5

www.csdessommets.qc.ca



DAPHNÉE DION-VIENS
 Le Journal de Québec

LE TOP 5 DE CHAQUE RÉGION

Quelles sont les cinq meilleures écoles publiques et privées près de chez vous ? Voici les résultats détaillés pour chacune des régions desservies par Le Journal de Montréal. Une carte interactive et un outil comparateur permettant de mieux évaluer les écoles seront disponibles demain sur notre site web et dans notre application.

- Dans les régions où le nombre d'établissements est insuffisant, un seul classement est présenté, regroupant les cinq meilleures écoles qu'elles soient publiques ou privées. Dans ce cas, la mention (PR) est utilisée pour identifier les établissements privés.
- Pour la région du Nord-du-Québec, seules les écoles ayant une valeur significative au classement apparaissent dans cette liste.

ABITIBI-TÉMISCAMINGUE

ÉCOLES PUBLIQUES

- 6,4** La Source
Rouyn-Noranda
- 6,0** Marcel-Raymond
Lorrainville
- 6,0** Rivière-des-Quinze
Notre-Dame-du-Nord
- 5,7** D'Iberville
Rouyn-Noranda
- 5,7** Le Tremplin
Malartic

CENTRE-DU-QUÉBEC

ÉCOLES PUBLIQUES ET PRIVÉES

- 7,8** Monique-Proulx
Warwick

- 6,9** Le tandem
Victoriaville
- 6,5** Collège Clarétain (PR)
Victoriaville
- 6,4** Marie-Rivier
Drummondville
- 6,3** Notre-Dame-de-l'Assomption (PR)
Nicolet
- 6,3** Le boisé
Victoriaville

ESTRIE

ÉCOLES PUBLIQUES

- 7,2** Mitchell-Montcalm
Sherbrooke
- 6,8** de la Ruche
Magog
- 6,7** du Triolet
Sherbrooke

- 6,5** La Frontalière
Coaticook

- 6,4** Montignac
Lac-Mégantic

ÉCOLES PRIVÉES

- 8,1** Mont Notre-Dame
Sherbrooke
- 8,1** Séminaire de Sherbrooke
Sherbrooke
- 7,6** Le Salésien
Sherbrooke
- 5,1** Bromptonville
Sherbrooke
- 4,3** Rivier
Coaticook

LANAUDIÈRE

ÉCOLES PUBLIQUES

- 7,1** Armand-Corbeil
Terrebonne
- 6,8** de l'Érablière
Saint-Félix-de-Valois
- 6,6** des Trois-Saisons
Terrebonne
- 6,4** Félix-Leclerc
Repentigny
- 6,3** Jean-Baptiste-Meilleur
Repentigny

ÉCOLES PRIVÉES

- 9,7** Collège Saint-Sacrement
Terrebonne
- 9,1** Collège de l'Assomption
L'Assomption
- 8,0** Académie Antoine-Manseau
Joliette
- 8,0** Esther Blondin
Saint-Jacques





CENTRE DE SERVICES SCOLAIRE DES SOMMETS

Une cure de jeunesse pour la cour de récréation de l'école primaire Dominique-Savio

15 novembre 2024



Les travaux de réfection de la nouvelle cour de récréation de l'école primaire Dominique-Savio sont désormais terminés. Élèves, parents et personnel enseignant sont ravis de la transformation de cet air de jeu. Ce nouvel espace sécuritaire et dynamique va permettre aux enfants de bouger, de dépenser leur énergie, mais surtout de s'amuser!

Pris en charge par la firme Côté-Jean et Associés, les travaux réalisés incluaient de nombreux ajouts, comme :

- Un terrain de volleyball synthétique
- Un terrain de basketball
- Une classe extérieure
- Des jeux tels que la marelle, le quatre coins et plusieurs autres

Cet investissement dans le bien-être et le développement des élèves illustre combien la création d'un environnement sécurisant et accueillant est un pas vers une éducation harmonieuse.

Pour plus d'information



Centre de services scolaire des Sommets

449, rue Percy

Magog Québec

Canada J1X 1B5

www.csdessommets.qc.ca